

Crean Comisión Nacional de Comunidades Logísticas

Nueva entidad, con apoyo de Conecta Logística, está encabezada por Pilar Larraín.

Con el objetivo de consolidar los lazos entre los puertos de Chile y potenciar la eficiencia y la competitividad del comercio exterior del país, se conformó la Comisión Nacional de Comunidades Logísticas Portuarias.

Esta nueva entidad, parte

de las acciones acordadas en el Primer Encuentro Nacional de Comunidades Logísticas Portuarias, contará con el apoyo de los profesionales de Conecta Logística, organismo que cumple el rol articulador de la instancia, procurando alinear las iniciativas priorizadas, con

aquellas de interés de los distintos organismos públicos vinculados al comercio exterior.

“Esta Comisión Nacional refleja el compromiso que impulsamos desde Conecta Logística al fomentar ecosistemas logísticos sostenibles, innova-

dores y conectados” explica Romina Morales, directora de Tecnología y Procesos de Conecta Logística.

La primera directiva de la comisión será presidida por la gerenta general de la Comunidad Logística de San Antonio (COLSA), Pilar Larraín. ■

